

# Communiqué de presse, projection du film « Vélotopia » à Liévin

L'antenne Lensoise de l'Association Droit Au Vélo (ADAV) Propose la projection du docu-comédie d'Erik Fretel « Vélotopia »  
Cette projection se déroulera le Vendredi 7 mars, au Lieu AutoGéré de Liévin, au N°23 de la Rue Jean Jaurès.  
Un débat est organisé à l'issue de la projection

Ca se présente comme un docu-comédie, et c'est effectivement un bon dosage entre humour et sérieux. Le sérieux pour les thèses avancées, concernant les multiples intérêt du vélo comme moyen de déplacement, et l'humour pour le traitement.

Mise en scène tonique et blagues potaches font très bien passer le message, et les 50 minutes que dure ce film à petits moyens mais grandes ambitions. Y sont abordés de nombreux sujets touchant à l'environnement, l'économie et la santé.

Avec des séquences très pédagogiques comme celle où il est démontré par A+B que l'on gagne du temps en roulant moins vite à vélo qu'en voiture. Et quelques jolies caricatures de pubs au passage.

**Fortement** recommandé aux utilisateurs de 4x4.

**Au casting :** Denis Baupin (maire-adjoint de Paris), Didier Tronchet (écrivain), Geneviève Laferrère (présidente de la Fubicy), Véronique Michaux (club des villes cyclables)

Contacts auprès de Benoit Cierniak, Correspondant Lensois de l'association Droit au Vélo :

[Lens@droitauvelo.fr](mailto:Lens@droitauvelo.fr) ou au 06 09 75 83 32

# VELOTOPIA

un docu-comédie d'Erik Fretel



j'ai fait un rêve ...



réalisation «La Ponceuse» 2012

[www.velotopia.fr](http://www.velotopia.fr)